

Pepe Grillo



Represalia del Capitolio

El republicano Alex Mooney, de Virginia Occidental, presentó en el Capitolio una enmienda para congelar fondos de ayuda del gobierno de EU a México hasta que se certifique que el gobierno mexicano combate con seriedad el tráfico de fentanilo.

El representante lo planteó así: México no debe ser recompensado con apoyo económico cuando se niega a detener la producción y tráfico de fentanilo.

El desencuentro se registra justo cuando está en Washington una delegación de alto nivel para participar en un evento económico. Están allá la canciller Bárcena y los secretarios de Hacienda y Economía. La decisión del Capitolio tiene una larga sombra sobre el encuentro diplomático.

La decisión de los representantes todavía tiene que ser respaldada por el Senado. La versión allá es que el Departamento de Estado aseguró a sus invitados mexicanos que el recorte a la ayuda no prosperará. Por lo pronto, el golpe dado ni Dios lo quita.

El Whats de Dante

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano la hace de emoción. Dante Delgado sabe que todavía falta mucho tiempo para enero del 2024, cuando el MC, dará a conocer el nombre de su candidato a la presidencia.

El veracruzano trata de evitar que la gente se aburra y le cambie de canal.

Por eso ideó el ejercicio de los criterios para la selección del candidato. El primer criterio resultó ser "Que escuche a la gente". No queda claro cómo se medirá quién escucha más y mejor.

Como sea Dante dio su número de Whats app para que la gente le mande sus propuestas sobre seguridad, salud y empleo. Así demostrará, dijo, que MC escucha a la gente.

De manera que ya lo saben los aspirantes a la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano, a publicar de inmediato su número de Whats

Marina no está sola

El añejo diferendo entre la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila y el ex gobernador Jaime Bonilla, se resolvió a favor de la mandataria. El presidente no solo la recibió en Palacio Nacional sino que anunció que irá a su próximo informe de gobierno, una deferencia no vista.

Bonilla ha acusado de todo lo habido y por haber a la gobernadora y se sintió confiado en que su amigo López Obrador, con quien comparte su afición por el béisbol, le aguantaría todo, pero no.

La acompañaré para que queda claro que "Marina no está sola", apuntó López Obrador.

Bonilla perdió ese pleito pero como tiene varios frentes abiertos, por su don para hacer enemigos, puede ganar otro duelo, por ejemplo el que tiene con la alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero quien lo acusó recientemente de poner en riesgo la seguridad de su familia.

Hubo un tiempo, no hace mucho, en que Bonilla pudo escoger el puesto que quisiera en el gabinete y ahora nadie quiere vincularse con él. ¿Por qué será?

Una buena para Marcelo

Ya le tocaba una buena noticia a Marcelo Ebrard que ha tenido una mala racha de bateo. Y es que el TEPJF le ordenó a la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena que responda de inmediato a la queja presentada por Marcelo sobre irregularidades en el proceso de selección del coordinador nacional de la defensa de la 4T, mejor conocido como candidato presidencial.

Y es que la Comisión incurrió en un notable tortuguismo esperando acaso que el ex canciller, hartó, se fuera con su canchales a otra parte.

Ya se verá cuánto tiempo tarda la Comisión en acatar la orden y responder a la impugnación. ¿Hay alguna posibilidad de reponer el proceso como lo demanda Marcelo? La respuesta es que no hay ninguna posibilidad. Por lo que Ebrard tiene que ir pensando qué hará fuera de Morena ●

pepegrillo@cronica.com.mx

